
Chers randonneurs pèlerins 

A la veille de Pâques et par ce temps quasi estival, nous pourrions avoir des fourmis
dans les jambes et l'envie de partir.

Mais il faut être patients.

Comme  vous  le  dit  la  carte  jointe,  le  Chemin  nous  attend  et  nous
attendra ... à condition que nous soyons vivants.

Bonnes fêtes de Pâques à toutes et tous

Elisabeth Morice


